



## Vom Plan bis zum Haus

### Architekturbüro Mohr und Statikbüro Schneider ergänzen sich perfekt

In bereits dritter Generation gibt es in Immenstaad das Architekturbüro Mohr im Kapellenweg 9. Nach seinem Großvater Albert Mohr, der das Büro 1945 gegründet hat, und seinem Vater Peter Mohr, der es in den 1970er-Jahren übernahm, führt es seit 2015 Alexander Mohr. Im Februar 2017 ist Bauingenieur Meinrad Schneider mit seinem Büro für Tragwerksplanung im Kapellenweg 9 eingezogen. Seither gibt es hier für Bauherren Architektur und Statik aus einem Haus. „Von dieser Symbiose profitieren auch alle Bauherren bereits in der Planungsphase“, erklärt Alexander Mohr. „So können wir schon sehr frühzeitig gemeinsam gute und wirtschaftliche Lösungen finden.“

#### Über 2000 Projekt realisiert

Mehr als 2000 Projekte hat das Büro Mohr bereits realisiert. Wohnungsbau für private Bauherren ist dabei traditionell am häufigsten vertreten. Hier reicht das Spektrum vom Einfamilienhaus bis zum Geschosswohnungsbau. „Wir haben auch schon mehrere Wohnanlagen für namhafte regionale Bauträger gebaut“, berichtet Mohr außerdem und nennt als ein Beispiel die Wohnanlage für Jung und Alt in Wittenhofen. In jüngerer Zeit stehen bei den Büros Mohr und Schneider auch immer häufiger Gewerbe- oder Industriebauten auf dem Programm.

Darüber hinaus gehören schon seit vielen Jahren öffentliche Bauvorhaben zum Portfolio. So war das Büro Mohr bei allen bisherigen Kindergarten-Bauten in Immenstaad beteiligt, außerdem planen und realisieren die Büros Mohr und Schneider gerade den neuen Bauhof der Gemeinde. Die Büros nehmen immer wieder auch erfolgreich an öffentlich ausgeschriebenen Wettbewerben teil.

#### Kompetente Partner für Bauherren

Zudem sind die Büros Mohr und Schneider kompetente Partner für alle Bauherren, wenn es um die bauliche oder energetische Sanierung von Altbauten geht oder um barrierefreie, behinderten- und altengerechte Umbauten in bestehenden Häusern oder Wohnungen. Für Hotels und Gasthäuser erstellen sie außerdem Flucht- und Rettungspläne.

Für alle Projekte – egal ob es um eine große Wohnanlage oder nur um einen Einzelcarport oder eine Dachgaube geht – bieten das Architekturbüro Mohr und das Büro für Tragwerksplanung Meinrad Schneider einen Rundumservice, der von der Bauvoranfrage über Entwurf, Planung und Statik bis zur Bauleitung und Objektbetreuung nach der Fertigstellung reicht.



### Ingenieurbüro Meinrad Schneider

... Ihr Partner für Tragwerksplanung

#### KONTAKT

Architekt Mohr +  
Ingenieurbüro Schneider

Kapellenweg 9  
88090 Immenstaad

Tel. Mohr 07545 6227  
Tel. Schneider 07545 7849680

info@architekturbuero-mohr.de  
www.architekturbuero-mohr.de  
info@bodensee-statik.de  
www.bodensee-statik.de

